

Mes impressions

1°: L'abbaye :

Le verger : Il s'y trouvait des grandes cages de foot et on a un grand espace de jeu, il y avait un fossé qu'on pouvait traverser et derrière se trouvaient des arbres. on pouvait s'y cacher.

Les plats étaient « fait maison ». On a mangé des pommes rissolées et un steak haché. C'était trop bon !

On a visité l'abbaye et on a appris plein de trucs en histoire.



2 : La classe :

J'ai bien aimé la flûte car on a découvert un nouveau morceau. Avec un peu de chance on pourra le faire au spectacle APA !

Paul Thiès qui s'appelle Mathieu nous relisait à chaque fois l'histoire. Il était sympathique, il nous donnait beaucoup d'idées. On n'a pas pu beaucoup se relire.

3 : Les sorties :

J'ai adoré les sorties on a fait du pain avec de la levure, de la farine, du sel et de l'eau. On a regardé un film sur une souris qui s'appelait Farinette. C'était un moulin à eau.

Puis on a rencontré le maire et après on a participé à la mémoration du 11 novembre.

LUCA RAYAN